

□議員名：矢田松夫

1 津布田小学校の廃校に向けて万全の体制で臨んでいるか

論点	令和4年4月に埴生小学校に統廃合される津布田小学校について、教育長の考えを聞く。
回答	子ども達の未来を最優先に考え、この統合について進めていきたい。統合まであと4ヶ月となったが、それまで多くの準備があるが丁寧に進めていきたい。

論点	スクールバス運行について、全庁的に交通体系の見直しを図るべきではなかったか。
回答	路線バスの利用を検討したが、登下校時の時間がかみ合わないこともあり、スクールバスを購入して、業者へ委託し運行することにした。

論点	業者との契約について、交通体系の見直し等があれば途中契約の変更もあり得るのか。
回答	大幅な変更が必要と判断されるときには、契約の変更等も可能になるようなものにしていく。

論点	スクールバスの乗降場所について、児童の生活場所によっては今後さらに拡大され変更はあり得るのか。
回答	今回の乗降場所については、交通部会の検討を優先、尊重したが、小学校に1か所集まって行ったほうが良いとの希望が出れば考えていきたい。固定ではない。

論点	校服の購入については、市内業者に限定し指定店の一覧表を配布されるよう求める。
回答	校服の販売店については、情報提供というところで皆さんに一覧表を差し上げたい。

論点	スクールバスを利用していない時間（間合い運転）について、一般市民が利用できるよう運行規則の中に入れていくよう求める。
----	--

回答	学校行事、学校以外の用途での使用については、関係各課と調整の上、予算要求をしていく。
----	--

2、一人一台端末の利用で問題が発生していないのか

論点	全く不安ないのか。
回答	本格的運用開始が4月からスタートしたが、GIGAスクールサポーターの指導や、子ども達の対応も非常に高いと考えている。

3、小中一貫と連携校の差異について

論点	法令の改正で呼び名が変更されているが、中身に差異はあるのか。
回答	目的は共通しており、教育課程の編成等が少し柔軟にできるようになったところの違いがある。そういったところで、一貫校との名前を共通で利用している。

4、厚狭小学校の建替えについて

論点	老朽化し、トイレの悪臭や床のたわみが問題となっている厚狭小学校は建て替えないで、長寿命化計画で対応していくのか。
回答	学校施設整備計画に基づいて、改修の優先度を決めている。悪臭はパイプへの薬剤投入で改善した。悪臭は無いと聞いている。教室の崩落については早急に対応した。